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N. 70018 di Repertorio       N. 13099 di Raccolta

VERBALE DI ASSEMBLEA

REPUBBLICA ITALIANA

12 maggio 2017

Il giorno dodici maggio duemiladiciassette.

In Milano, Via Metastasio n. 5.

Io sottoscritto, FILIPPO ZABBAN, notaio in Milano, iscritto 

presso il Collegio notarile di Milano, procedo alla redazione 

e sottoscrizione del verbale dell’assemblea della società

“RENO DE MEDICI S.p.A.”

con sede in Milano, Viale Isonzo n. 25, capitale sociale Euro 

140.000.000, sottoscritto e versato, iscritta nel Registro 

delle Imprese di Milano al numero di iscrizione e codice fi-

scale 00883670150, Repertorio Economico Amministrativo n. 

153186, quotata presso il Mercato Telematico Azionario, gesti-

to da Borsa Italiana S.p.A.

tenutasi, alla mia costante presenza.

Si premette:

- che in Milano, piazza degli Affari n. 6, presso Borsa Ita-

liana S.p.A., in data 28 aprile 2017 si è svolta l’Assemblea 

della predetta Società, ivi convocata in seconda convocazione 

per le ore 9,30;

- che di tale riunione, l’amministratore delegato della Socie-

tà, Ing. Michele Bianchi, ha assunto e mantenuto la presidenza 

fino al suo termine;

- che della verbalizzazione sono stato incaricato io notaio, 

come risulta anche dal resoconto che segue.

Tutto ciò premesso, si fa constare come segue (ai sensi 

dell'art. 2375 c.c. e in conformità a quanto previsto dalle 

altre disposizioni applicabili, anche a ragione della condi-

zione della Società, quotata presso la Borsa Valori di Milano) 

lo svolgimento della Assemblea del giorno 28 aprile 2017 della 

predetta società.

*.*.*.*.*

In Milano, piazza degli Affari n. 6, presso Borsa Italiana 

S.p.A., alle ore 9 e 30 del giorno 28 aprile 2017 si è riunita 

l’assemblea della “RENO DE MEDICI S.p.A.”.

Alle ore 9 e 40 prende la parola Robert Hall, presidente del 

consiglio di amministrazione, il quale porge a tutti gli in-

tervenuti un cordiale benvenuto e chiede all’Ing. Michele 

Bianchi di presiedere l’assemblea in considerazione della pro-

pria difficoltà con la lingua italiana e chiede altresì 

all’assemblea di confermare tale designazione in conformità a 

quanto previsto dall’art. 11 dello statuto.

Nessuno opponendosi, l’Ing. Michele Bianchi assume dunque la 

Presidenza dell’assemblea, ringrazia Robert Hall per la parola

e tutti gli intervenuti dichiarandosi onorato di essere stato 

chiamato a ricoprire il ruolo di amministratore delegato della 

società. Propone quindi di chiamare il notaio Filippo Zabban 
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di Milano a redigere il verbale della stessa, chiedendo se ci 

siano dissensi riguardo a questa designazione.

Nessuno si oppone.

Dichiara quindi che il notaio Filippo Zabban è stato nominato 

segretario dell’assemblea.

Dichiara che sono presenti, oltre ad egli stesso e al presi-

dente del consiglio di amministrazione Robert Hall, i seguenti 

membri del consiglio di amministrazione: l’avv. Matteo Rossi e 

la dott.ssa Laura Guazzoni, mentre ha giustificato la propria 

assenza il consigliere Laurent Lemaire.

Constata che per il Collegio Sindacale sono presenti il dottor 

Giancarlo Russo Corvace, Presidente del Collegio Sindacale, la 

dottoressa Tiziana Masolini e il dottor Giovanni Maria Conti.

Al fine della verifica della costituzione dell’assemblea, il 

Presidente comunica:

- che, a cura del personale da lui autorizzato, ai sensi degli 

articoli 8 e 9 dello statuto sociale e delle vigenti disposi-

zioni in materia, è stata accertata la legittimazione degli 

azionisti presenti ad intervenire all’assemblea e in partico-

lare è stata verificata la rispondenza alle vigenti norme di 

legge e di statuto delle deleghe portate dagli intervenuti;

- che sono fino a questo momento presenti, in proprio o per 

delega, numero 26 azionisti rappresentanti numero 268.249.019

azioni ordinarie pari al 71,053439% delle complessive n. 

377.531.366 azioni aventi diritto di voto.

Il Presidente dichiara pertanto validamente costituita la pre-

sente assemblea per deliberare sulle materie all’ordine del 

giorno.

Comunica inoltre che nel corso dell’assemblea, prima di cia-

scuna votazione, comunicherà i dati aggiornati sulle presenze

e che non risultano sollecitazioni di deleghe per la presente 

assemblea.

Dà altresì atto che l’odierna assemblea ordinaria degli azio-

nisti è stata regolarmente convocata, a norma di legge e di 

statuto, per il 27 aprile 2017, in prima convocazione presso 

la sede legale della società, in Milano viale Isonzo n. 25 al-

le ore 10,30 e in seconda convocazione, per oggi, 28 aprile 

2017 presso Borsa Italiana in Milano, piazza degli Affari n. 

6, alle ore 9,30, come da estratto di avviso di convocazione 

pubblicato sul quotidiano “Milano Finanza” in data 17 marzo 

2016, e avviso integrale pubblicato sul sito internet della 

società nella medesima data, e successiva pubblicazione in da-

ta 24 marzo 2017 con le medesime modalità a seguito 

dell’integrazione degli argomenti posti all’ordine del giorno 

come da deliberazione del consiglio di amministrazione della 

società in data 21 marzo 2017. Pertanto, l’odierna assemblea è 

convocata con il seguente:

ORDINE DEL GIORNO

1. Bilancio di esercizio al 31 dicembre 2016.
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1.1. Approvazione del Bilancio di esercizio al 31 dicembre 

2016, sulla base delle Relazioni del Consiglio di Amministra-

zione, del Collegio Sindacale e della Società di Revisione, e 

preso atto della presentazione del Bilancio consolidato al 31 

dicembre 2016.

1.2. Destinazione del risultato dell’esercizio 2016.

2. Nomina del Consiglio di Amministrazione.

2.1. Nomina del Consiglio di Amministrazione e del Presidente, 

previa determinazione del numero dei suoi Componenti e della 

durata dell’incarico;

2.2. Determinazione del compenso annuale dei componenti il 

Consiglio di Amministrazione.

3. Relazione sulla Remunerazione ex art. 123-ter D. Lgs. 58/98 

e sue successive modifiche e integrazioni (“TUF”).

4. Approvazione ai sensi dell’articolo 114-bis del D. Lgs. 

58/1998 del Piano di Stock Grant 2017--2019 concernente 

l’assegnazione gratuita di un numero massimo di n. 2.262.857 

azioni ordinarie della Società a favore del nominando Ammini-

stratore Delegato della Reno De Medici S.p.A..

5. Autorizzazione all’alienazione di azioni proprie: Modifica 

della Delibera assunta in data 2 novembre 2015.

Parte Straordinaria:

Fusione per incorporazione della R.D.M. Marketing S.r.l. nella 

Reno De Medici S.p.A.

Il Presidente dà quindi atto che la seduta convocata per il 27 

aprile 2017 alle ore 10,30 è andata deserta come risultante 

dal relativo verbale e che non è pervenuta alla società alcuna 

richiesta di integrazione dell’ordine del giorno, ai sensi 

dell’art. 126-bis TUF.

Informa inoltre i presenti che:

- ai sensi del decreto legislativo n. 196/2003 (codice in ma-

teria di protezione dei dati personali), i dati dei parteci-

panti all’assemblea vengono raccolti e trattati dalla società 

esclusivamente ai fini dell’esecuzione degli adempimenti as-

sembleari e societari obbligatori;

- lo svolgimento dell’assemblea viene audio-registrato al solo 

fine di facilitare la redazione del relativo verbale e la re-

gistrazione verrà conservata per il tempo strettamente neces-

sario alla redazione del verbale e sarà quindi cancellata;

- ai sensi dell’art. 120 TUF, i soci che, possedendo diretta-

mente o indirettamente oltre il 5% del capitale della società, 

non abbiano provveduto a darne segnalazione alla società e al-

la Consob non possono esercitare il diritto di voto inerente 

le azioni per le quali sia stata omessa la comunicazione;

- il diritto di voto inerente alle azioni per le quali non 

siano stati adempiuti gli obblighi informativi di cui all’art. 

122, comma primo, TUF, non può essere esercitato come previsto 

dal comma quarto del medesimo art. 122.

Dichiara inoltre che:
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- il capitale sociale sottoscritto e versato alla data odierna

è pari a euro 140.000.000,00, suddiviso in n. 377.800.994 

azioni di cui n. 377.531.366 azioni ordinarie e n. 269.628 

azioni di risparmio convertibili, prive di valore nominale. 

Tale ripartizione tra azioni ordinarie e azioni di risparmio 

consegue alla conversione in azioni ordinarie di n. 2.703 

azioni di risparmio avvenuta nel corso mese di mese di feb-

braio 2017 ai sensi dell’art. 5 dello statuto sociale;

- le azioni ordinarie della società sono ammesse alle negozia-

zioni presso il Mercato Telematico Azionario organizzato e ge-

stito da Borsa Italiana S.p.A., segmento STAR;

- ad oggi i soggetti che partecipano direttamente o indiretta-

mente, in misura superiore al 5% del capitale sociale sotto-

scritto di Reno De Medici S.p.A., rappresentato da azioni con 

diritto di voto, secondo le risultanze del libro soci, inte-

grate dalle comunicazioni ricevute ai sensi dell’art. 120 TUF, 

sono i seguenti:

Azionisti n° azioni

ordinarie

% sul capitale 

votante

Cascades Inc.

in proprietà direttamente

217.474.385 57,61

Caisse de Depot et Placement 

du Quebec

in proprietà direttamente

34.450.000 9,12

Alla data odierna, la società detiene n. 1.434.159 azioni pro-

prie.

Il Presidente dichiara di non essere a conoscenza 

dell’esistenza di patti parasociali ex art. 122 TUF aventi per 

oggetto azioni della società.

Invita gli intervenuti a voler dichiarare l’eventuale carenza 

di legittimazione al voto.

Dà atto che, riguardo agli argomenti all’ordine del giorno, 

sono stati regolarmente espletati gli adempimenti previsti 

dalle vigenti norme di legge e regolamentari. In particolare:

- ai sensi dell’art. 125-ter TUF, in data 17 marzo 2017 sono 

stati pubblicati sul sito internet della società, nonché depo-

sitati presso la sede sociale e presso Borsa Italiana S.p.A., 

a disposizione del pubblico i seguenti documenti:

-- la relazione degli amministratori sulle materie all'ordine 

del giorno di parte ordinaria;

-- la relazione illustrativa degli amministratori sulla propo-

sta di fusione per incorporazione della R.D.M. Marketing 

S.r.l. in Reno De Medici S.p.A. corredata dal progetto di fu-

sione.

- Quindi, anche a seguito dell’integrazione dell’ordine del 

giorno deliberato dal consiglio di amministrazione in data 23 

marzo 2017, ai sensi dell’art. 125-ter TUF sono stati pubbli-

cati sul sito internet della società, nonché depositati presso 
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la sede sociale e presso Borsa Italiana S.p.A., a disposizione 

del pubblico i seguenti documenti:

-- relazione illustrativa integrata degli amministratori sulle 

materie poste all’ordine del giorno di parte ordinaria;

-- documento illustrativo ex art. 114-bis TUF sul piano di 

stock grant per gli anni 2017-2018-2019;

-- la relazione sulla remunerazione redatta ai sensi 

dell’articolo 123-ter TUF.

- Il progetto di bilancio d’esercizio, il bilancio consolida-

to, la relazione degli amministratori sulla gestione, compren-

siva della proposta di destinazione dell’utile e della quale

costituisce apposita sezione la relazione annuale sul governo 

societario e gli assetti proprietari della società ex art. 

123-bis TUF, approvati dal consiglio di amministrazione del 21 

marzo 2017, sono stati depositati in data 5 aprile 2017 presso 

la sede sociale, pubblicati sul sito internet 

www.renodemedici.it, trasmessi a borsa italiana e diffusi al 

mercato attraverso il sistema SDIR NIS.

- Dal 5 aprile 2017 sono state messe a disposizione del pub-

blico, con le stesse modalità, la relazione del collegio sin-

dacale, la relazione della società di revisione al bilancio e 

la relazione della società di revisione al bilancio consolida-

to.

- Dell’avvenuto deposito di tutta la predetta documentazione è 

stata data adeguata informativa al pubblico mediante comunica-

to stampa del 5 aprile 2017 ed avviso pubblicato in data 6 

aprile 2017 sul quotidiano “Milano Finanza” nonché sul sito 

internet della società e diffuso attraverso il sistema SDIR 

NIS.

Informa che con riferimento al secondo punto all’ordine del 

giorno della parte ordinaria, in data 3 aprile 2017 la lista 

di candidati alla carica di membri del consiglio di ammini-

strazione presentata dal socio Cascades Inc. è stata messa a 

disposizione del pubblico mediante deposito presso la sede le-

gale, pubblicazione sul sito internet www.renodemedici.it, 

nonché depositata presso la sede sociale e presso Borsa Ita-

liana S.p.A.

Informa, inoltre, che, in conformità a quanto richiesto dalla

Consob con comunicazione DAC/RM/96003558 del 18 aprile 1996, 

gli onorari spettanti alla società di revisione Deloitte & 

Touche S.p.A. sono i seguenti:

- per la revisione del bilancio d’esercizio 2016, ivi incluso 

il giudizio di coerenza della relazione sulla gestione e la 

relazione del governo societario e degli assetti proprietari e 

le verifiche periodiche sulla regolare tenuta della contabili-

tà, un compenso (comprensivo dell’adeguamento Istat) di euro 

102.000,00 a fronte di n. 2.045 ore impiegate;

- per la revisione del bilancio consolidato 2016, incluso la 

verifica del procedimento di consolidamento e l’esame sommario 

senza emissione della relazione di revisione dei reporting 
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package inviati da talune controllate e collegate alla capo-

gruppo ai fini del consolidamento, un compenso di euro 

49.000,00 a fronte di n. 677 ore impiegate;

- per la revisione della relazione semestrale 2016, un compen-

so di euro 22.000,00 a fronte di n. 448 ore impiegate.

Precisa che i corrispettivi annuali individuali e consolidati

non includono il contributo Consob.

Il Presidente informa, infine, che saranno verbalizzati e/o 

allegati al verbale dell’assemblea come parte integrante e so-

stanziale dello stesso e saranno a disposizione degli azioni-

sti:

- l’elenco nominativo dei soci che partecipano all’assemblea, 

in proprio e per delega, completo di tutti i dati richiesti 

dalla Consob, con l’indicazione delle rispettive azioni;

- l’elenco nominativo degli azionisti che hanno espresso voto 

favorevole, contrario, o si sono astenuti o allontanati prima 

di ogni votazione e il relativo numero di azioni rappresentate 

in proprio e/o per delega.

Comunica che, per far fronte alle esigenze tecniche ed orga-

nizzative dei lavori, sono stati ammessi all’assemblea, alcuni 

dipendenti e collaboratori della società e rappresentanti del-

la società di revisione, che assisteranno il Presidente nel 

corso della riunione assembleare.

Informa, inoltre, che, sono ammessi ad assistere 

all’assemblea, con il suo consenso ed ove intervenuti, senza 

tuttavia poter prendere la parola, giornalisti accreditati, 

esperti e analisti finanziari.

Comunica le modalità tecniche di gestione dei lavori assem-

bleari e di svolgimento delle votazioni.

Precisa che all’atto della registrazione per l’ingresso in as-

semblea, ogni avente diritto o delegato ha ricevuto una scheda 

di partecipazione, ovvero più schede se rappresenta per delega 

altri soggetti ed ha manifestato, per i deleganti, l’eventuale 

intenzione di esprimere “voto divergente”.

Prega gli intervenuti in proprio o per delega di non assentar-

si nel limite del possibile. Se dovessero comunque abbandonare 

l’assemblea prima delle votazioni o del termine dei lavori so-

no pregati di riconsegnare la scheda di partecipazione al per-

sonale incaricato.

L’eventuale rientro in sala comporterà la restituzione della 

scheda e la correlata rilevazione della presenza.

Segnala che nel caso di rilascio di più schede ad un unico de-

legato, la procedura considererà automaticamente uscito ed 

escluso dalla votazione il possessore di eventuali schede non 

consegnate al personale addetto ove il delegato si sia allon-

tanato consegnando solo una o alcune schede.

Prima di ogni votazione si darà atto degli aventi diritto pre-

senti, accertando le generalità di coloro che abbiano a di-

chiarare di non voler partecipare alle votazioni.
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Prima di passare alla trattazione degli argomenti all’ordine 

del giorno, ricorda che i legittimati all’esercizio del dirit-

to di voto possono chiedere la parola su ciascun argomento 

all’ordine del giorno. Al termine di tutti gli interventi su 

ciascun argomento trattato saranno fornite le risposte alle 

domande, previa eventuale sospensione dei lavori assembleari 

per un periodo di tempo limitato.

Informa che potrà rispondere direttamente alle domande ovvero 

invitare a farlo gli altri amministratori e i sindaci.

Comunica che:

Prima dell’odierna riunione sono state ricevute n. 34 domande 

da parte dell’azionista D&C Governance S.r.l., rispetto alle 

quali sono state predisposte le risposte che unitamente alle 

domande saranno allegate al verbale della presente assemblea. 

Al fine di contenere la durata dei lavori assembleari, è stata 

distribuita ai presenti copia delle domande e delle risposte 

e, pertanto, propone di omettere la lettura di tale documento.

Nessuno si oppone.

Ricorda che, ai sensi dell’art. 135-undecies TUF, la società 

ha designato la società ComputerShare S.p.A. quale soggetto al 

quale gli aventi diritto potessero conferire una delega con 

istruzioni di voto su tutte o alcune delle proposte all’ordine 

del giorno.

A tal proposito, informa che ComputerShare S.p.A., quale rap-

presentante designato, ha comunicato di non aver ricevuto al-

cuna delega.

Provvede infine a comunicare le modalità tecniche di gestione 

dei lavori assembleari e di svolgimento delle votazioni:

- le votazioni avverranno per alzata di mano, con obbligo per 

coloro che si astengono o esprimono voto contrario di comuni-

care il nominativo e il numero di azioni portate in proprio 

e/o per delega;

- la votazione sui singoli argomenti all’ordine del giorno av-

verrà a chiusura della discussione sull’argomento stesso.

A tal riguardo, prende la parola il notaio Zabban, il quale dà 

atto che la comunicazione fatta dal Presidente in relazione al 

fatto che ComputerShare S.p.A. non abbia ricevuto deleghe ri-

sponde anche all’unica domanda di D&C Governance S.r.l. alla 

quale non si era potuto dare risposta prima dell’assemblea, 

ovverosia quella relativa a quante deleghe fossero state con-

ferite al rappresentante designato per l’odierna assemblea.

*.*.*.*.*

Il Presidente passa quindi alla trattazione del primo punto di 

parte ordinaria all’ordine del giorno; chiede e ottiene la pa-

rola il dott. Carlo Mecella, in rappresentanza dell’azionista

Cascades Inc., il quale propone di omettere la lettura del bi-

lancio d’esercizio, della relazione della società di revisione 

al bilancio d’esercizio e della relazione del collegio sinda-

cale, limitandosi a dare lettura della sola proposta, al fine 

di lasciare più spazio al dibattito e in considerazione del 
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fatto che i documenti sono già stati messi a disposizione de-

gli azionisti.

Nessuno si oppone.

Riprende la parola il Presidente, il quale invita dunque il 

notaio Zabban a dare lettura del testo di deliberazione propo-

sta sul primo punto all’ordine del giorno. Il notaio Zabban

sottopone all’assemblea le seguenti proposte di deliberazione 

sul primo punto all’ordine del giorno di parte ordinaria, fer-

mo restando che si procederà a votazione separata delle propo-

ste di approvazione del bilancio e di destinazione dell’utile, 

per permettere agli aventi diritto l’eventuale voto divergen-

te:

in merito al punto “1.1. Approvazione del bilancio di eserci-

zio al 31 dicembre 2016, sulla base delle relazioni del consi-

glio di amministrazione, del collegio sindacale e della socie-

tà di revisione, e preso atto della presentazione del bilancio 

consolidato al 31 dicembre 2016”,

“L’assemblea ordinaria degli azionisti di Reno De Medici 

S.p.A.:

- vista la relazione del consiglio di amministrazione;

- vista la relazione del collegio sindacale;

- presa visione del bilancio al 31 dicembre 2016;

- preso atto della relazione di Deloitte & Touche S.p.A.;

- preso atto della presentazione del bilancio consolidato al 

31 dicembre 2016,

DELIBERA

di approvare il bilancio di esercizio al 31 (trentuno) dicem-

bre 2016 (duemilasedici), portante un utile di esercizio di

euro 6.788.711,70 (seimilionisettecentottantottomilasettecen-

toundici virgola settanta).”

In merito al punto “1.2. Destinazione del risultato 

dell’esercizio 2016”,

“L’assemblea ordinaria degli azionisti di Reno De Medici 

S.p.A.:

- tenuto conto dell’utile di esercizio risultante dal bilancio 

al 31 dicembre 2016, come approvato dalla presente assemblea 

ordinaria;

DELIBERA

1) di destinare l’utile dell’esercizio 2016 pari a euro 

6.788.711,70 (seimilionisettecentottantottomilasettecentoundi-

ci virgola settanta) come segue:

- quanto a euro 339.435,59 (trecentotrentanovemilaquattrocen-

totrentacinque virgola cinquantanove) a imputazione alla ri-

serva legale ex art. 2430 c.c.;

- quanto a euro 0,0245 (zero virgola zero duecentoquarantacin-

que) a titolo di dividendo privilegiato a favore di ciascuna 

azione di risparmio in circolazione alla record date del divi-

dendo, come in seguito determinata, dando atto che il dividen-

do privilegiato degli esercizi 2014 e 2015 è stato integral-

mente soddisfatto in sede di distribuzione del dividendo 
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dell’esercizio 2015, e che il dividendo privilegiato spettante 

complessivamente alle n. 269.628 (duecentosessantanovemilasei-

centoventotto) azioni di risparmio ammonta pertanto ad euro 

6.605,89 (seimilaseicentocinque virgola ottantanove);

- quanto a euro 0,00265 (zero virgola zero zero duecentoses-

santacinque) a titolo di dividendo a favore di ciascuna azione 

ordinaria in circolazione alla record date del dividendo, come 

in seguito determinata, dando atto che esso è inferiore al di-

videndo del 3% (tre per cento) di euro 0,49 (zero virgola qua-

rantanove) previsto dall’art. 22, comma 2, lett. a), dello 

statuto sociale, quale dividendo spettante alle azioni ordina-

rie una volta soddisfatto il dividendo privilegiato delle 

azioni di risparmio;

- quanto agli utili residui, una volta effettuati 

l’accantonamento a riserva legale e le distribuzioni di cui 

sopra, a imputazione della “riserva disponibile”, dandosi 

quindi atto che, ove il numero delle azioni ordinarie aventi 

diritto al dividendo alla record date fosse pari a 377.531.366 

(trecentosettantasettemilionicinquecentotrentunomilatrecento-

sessantasei), il dividendo ad esse spettante sarebbe pari ad 

euro 1.000.458,12 (unmilionequattrocentocinquantotto virgola 

dodici), mentre l’utile residuo accantonato a riserva disponi-

bile sarebbe pari a euro 5.442.212,10 (cinquemilioniquattro-

centoquarantaduemiladuecentododici virgola dieci);

2) di stabilire che il pagamento del dividendo avvenga in 

un’unica soluzione in data 10 maggio 2017, per ciascuna azione 

ordinaria avente diritto e per ciascuna azione di risparmio 

avente diritto, con data di stacco 8 maggio 2017 e record date 

9 maggio 2017;

3) di conferire al presidente del consiglio di amministrazione 

e all’amministratore delegato, disgiuntamente tra loro, tutti 

gli opportuni poteri per porre in essere ogni atto necessario 

alla esecuzione della presente deliberazione.”

Informa inoltre che la società di revisione Deloitte & Touche 

S.p.A., incaricata di esprimere il giudizio sul bilancio ai 

sensi del TUF, ha rilasciato la relativa relazione contenente 

un giudizio senza rilievi.

Riprende la parola il Presidente, il quale illustra brevemente 

i risultati dell’esercizio.

Il Presidente spiega le ragioni per cui ritiene che l’anno 

2016 debba considerarsi come anno transitorio, alla luce di 

alcuni eventi significativi che si sono verificati nel corso 

del medesimo.

In primo luogo, sottolinea che nel complesso il 2015 è stato 

il primo anno significativamente positivo in termini di volumi 

dopo il periodo di crisi cominciato nel 2008 e, dal momento 

che la maggior parte degli ordini si concentra nella prima 

parte dell’anno, il primo semestre del 2016 ha beneficiato di 

tale dinamica e ha registrato risultati soddisfacenti in ter-

mini di domanda e attività. In secondo luogo, ricorda 
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l’importante investimento nella cartiera tedesca di Arnsberg,

divenuta operativa solo ad anno in corso e che, conseguente-

mente, non ha beneficiato pienamente degli ordini della prima 

parte dell’anno; avviata la produzione, gli ordinativi sono 

fisiologicamente diminuiti e i prezzi del prodotto finito si 

sono ridotti; nei mesi di settembre e ottobre si sono persi 

circa 20 euro sul prodotto finito e questo ha inficiato la 

marginalità. Quasi allo stesso tempo si sono verificati aumen-

ti nei prezzi delle materie prime. Dalla somma di queste due 

dinamiche si è determinata una riduzione dello spread tra co-

sti e ricavi e dei risultati del trimestre rispetto a quelli 

dello stesso trimestre dell’anno precedente. Inoltre, le car-

tiere italiane di Villa Santa Lucia e di Villa Santa Giustina

hanno dovuto prolungare il periodo di fermo della produzione a 

causa della riduzione degli ordinativi.

In terzo luogo, nel 2016 si è verificato un cambio significa-

tivo dal punto di vista gestionale: il precedente amministra-

tore delegato ha lasciato la Società il 30 giugno 2016, per 

cui c’è stato un periodo di gestione ad interim fino al 2 no-

vembre.

In termini prospettici, il Presidente rileva soltanto che 

l’anno in corso, 2017, è partito con numeri più simili al 2015 

che al 2016: l’ordinativo e l’attività industriale sono impor-

tanti, addirittura meglio del 2015. Negli ultimi periodi la 

società ha avviato l’aumento dei prezzi del prodotto. Circa i 

costi di produzione, evidenzia che le materie prime hanno con-

tinuato ad aumentare esponenzialmente, dopo 4-5 anni, dalla 

fine dell’anno scorso: si sono registrati acquisti in volumi 

molto importanti da parte dei cinesi, con un conseguente rile-

vante impatto sui prezzi, che sono arrivati a un picco proprio 

negli ultimi giorni. Le prospettive sono quelle di un aggiu-

stamento dei prezzi, in quanto il picco dovrebbe essere stato 

superato: già gli ordinativi di materie prime in aprile mo-

strano un prezzo di acquisto in calo. Nei prossimi mesi, qua-

lora si verificasse il riaggiustamento dei prezzi delle mate-

rie prime previsto, soprattutto con riferimento a quelle rici-

clate, la società dovrebbe essere in grado di aggiustare i 

margini.

Per quello che riguarda le materie prime vergini (il c.d. 

pulp), i prezzi sono stati più bassi che nel 2015. Ci sono una 

serie di progetti nel mondo per l’incremento della fornitura 

di pulp, la cui offerta sul mercato sta crescendo a livello 

globale. Ci sono state tuttavia speculazioni sul cambio dolla-

ro/euro, anche negli ultimi giorni, che hanno influito sui 

prezzi di acquisto di tali materie prime, dal momento che la 

società acquista principalmente da paesi del Sud America le 

cui valute fanno riferimento al dollaro. Altro fattore impor-

tante nella determinazione del costo di input è l’energia: nel 

2016 il prezzo dell’energia in Italia si è abbassato e tale 

trend sta continuando, avvicinando così tale costo a quello 
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degli altri paesi europei. Il 2016 ha avuto quindi prezzi in 

media inferiori a quelli del 2015 e la prospettiva è che si 

prosegua lungo questa tendenza.

Il Presidente informa inoltre che nel giugno 2016 è stata com-

pletata l’acquisizione, di cui rammenta l’incipit, della car-

tiera La Rochette, che opera nella produzione di materie ver-

gini. Si tratta di un’operazione strategica molto importante. 

Innanzitutto perché consente finalmente alla società di pre-

sentarsi ai clienti con un portafoglio di prodotti completo, 

che includa non solo riciclati ma ora anche i prodotti vergi-

ni.

Riferisce inoltre che nel corso del 2016 è stata eseguita una 

riorganizzazione del settore vendite del gruppo in Europa in 

tre macro divisioni che riportano direttamente 

all’amministratore delegato e offrono ai clienti i diversi 

portafogli di prodotti. La società sta inoltre potenziando il 

sistema IT per venire incontro alle esigenze dei clienti.

Il Presidente conclude quindi affermando che, a suo modo di 

vedere, gli avvenimenti sopra descritti rendono il 2016 un an-

no significativo sotto diversi aspetti e che, nell’anno in 

corso, la società lavorerà per rafforzare i cambiamenti intra-

presi.

Terminata l’illustrazione dei tratti salienti dell’esercizio 

2016, il Presidente, prima di aprire la discussione, al fine 

di regolare al meglio la discussione, invita i signori azioni-

sti che intendano prendere la parola a comunicare tale loro 

intenzione, pregando altresì di contenere temporalmente gli 

interventi al fine di consentire a tutti coloro che ne abbiano 

interesse di poter intervenire.

Il Presidente apre quindi la discussione.

Interviene l’azionista dott. Giancamillo Naggi il quale, 

preannunciando il proprio voto favorevole al bilancio, prende 

atto delle situazioni sfavorevoli verificatesi nell’anno 2016,

sottolineando che a queste devono contrapporsi quelle apparen-

temente tutte favorevoli che sembrerebbero caratterizzare 

l’anno 2017, sia in tema di costo del macero, sia in tema di 

prezzo di vendita, sia di domanda. Pertanto, ritiene che ci 

siano tutte le condizioni, tranne una, perché il Mercato 

esprima sul titolo un valore che sia congruo all’andamento 

della società. Rileva che attualmente il titolo capitalizza 

meno del 5% dell’EBITDA, calcolato peraltro sul 2016: immagi-

nando una capitalizzazione più congrua e un EBITDA più elevato 

nel 2017, non c’è ragione per ritenere che ciò non possa avve-

nire, posto che ciò avviene per quasi tutti i titoli sul Mer-

cato, tranne pochi, come quello della società qui riunita. 

Questo, a suo dire, si deve a due fondamentali ragioni.

In primo luogo, la carenza di informazioni al Mercato: a tale 

riguardo, suggerisce di dare enfasi, per esempio, ai risultati 

della trimestrale, in maniera tale da rendere più consapevole 

il mercato del buon andamento della società.
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In secondo luogo, il Mercato trascura la società anche perché,

a suo parere, c’è un azionista che direttamente e indiretta-

mente controlla la società con circa il 70%. Ritiene dunque 

che tale azionista di controllo dovrebbe rendere un po’ più 

liquido il titolo, vendendo una porzione della propria parte-

cipazione sul mercato, pur continuando a detenere il controllo

della società: questo aiuterebbe a convogliare il risparmio 

dei piccoli investitori sui titoli, e magari anche quello ri-

veniente dai nuovi Piani Individuali Risparmio (PIR), così 

probabilmente sollevando il valore del titolo.

Al termine dell’intervento il Presidente riprende la parola al 

fine di rispondere alle domande poste dall’azionista Naggi. In 

primo luogo, riprende i temi principali menzionati all’inizio 

dell’intervento, ovverosia macero, domanda e prezzi vendita, 

per ribadire l’impegno della società nel fare meglio nonché 

per sottolineare alcuni aspetti. Anzitutto conferma che è ef-

fettivamente in atto un cambio di rotta rispetto all’anno pre-

cedente. Tuttavia precisa che, se con riferimento al prezzo 

dei maceri è vero che il picco è passato, la situazione attua-

le vede comunque un livello dei prezzi mai visto prima. Non è 

dato sapere quando esattamente l’aggiustamento dei prezzi si 

concretizzerà né in che termini. E questa, ribadisce il Presi-

dente, rappresenta una variabile molto incisiva sui risultati 

della società. Aggiunge che nel 2017 partiranno due progetti 

significativi nel campo del macero in Italia: uno a Mantova e 

uno ad Avezzano. Avranno bisogno di materia prima e quindi non 

sarà facile trovare condizioni economiche di approvvigionamen-

to anche per le strutture della Società. In sintesi, conclude 

il Presidente sul punto, al momento la situazione dei prezzi è 

al suo picco e, pertanto, è destinata a migliorare ma non è 

dato sapere quando e in che misura. La società crede e spera 

tuttavia che, in ogni caso, ci sia margine nei prossimi mesi 

per spingere sui prezzi di vendita. Per quanto riguarda il te-

ma della diffusione delle notizie al Mercato, il Presidente 

conferma che la società già adempie alle pubblicazioni obbli-

gatorie per una società quotata del settore STAR. Inoltre, la 

società sta lavorando a un corporate plan di medio periodo per 

i prossimi tre anni: al momento ci si trova ancora alla fase 

di progettazione e raccolta delle idee con l’obiettivo di ave-

re progetto strategico già a partire dal budget dell’anno 

prossimo. Al tempo stesso avverte che l’incremento di comuni-

cazione al Mercato, pur portando evidenti benefici, richiede 

alla società di essere molto diligente nell’adempiere ai pro-

grammi comunicati al Mercato. Tale progetto, precisa, avrà 

tuttavia un’implementazione naturalmente progressiva nel tem-

po. Per quanto riguarda le osservazioni sull’azionista di con-

trollo, il Presidente si astiene da ogni commento, in quanto 

tali osservazioni riguardano la sfera decisionale di altro 

soggetto.

Non essendovi altri interventi, il Presidente dichiara quindi 
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chiusa la discussione.

Rinnova la richiesta agli intervenuti di dichiarare eventuali 

carenze di legittimazione al voto ai sensi di legge e di sta-

tuto.

Prima dell’apertura della votazione, chiede al personale ad-

detto di fornire i dati aggiornati sulle presenze e invita gli 

azionisti presenti o loro delegati a non assentarsi dalla riu-

nione sino a quando non siano terminate le procedure di vota-

zione. Il Presidente dà atto dell’ingresso in sala di un azio-

nista successivamente alla rilevazione iniziale degli azioni-

sti e che pertanto si rende necessario aggiornare il numero 

degli azionisti presenti rispetto a quanto rilevato a inizio 

assemblea.

Nel tempo necessario alla predetta rilevazione, il notaio Zab-

ban procede a riassumere per sommi capi all’azionista D&C Go-

vernance S.r.l., appena entrato, l’argomento oggetto di immi-

nente votazione.

Sono quindi presenti n. 27 azionisti, rappresentanti in pro-

prio e/o per delega n. 268.249.020 azioni pari al 71,053439% 

delle n. 377.531.366 azioni aventi diritto di voto.

Il Presidente mette quindi in votazione la proposta di delibe-

razione sul punto 1.1 all’ordine del giorno relativa

all’approvazione del bilancio di esercizio, di cui ha dato 

lettura il notaio Zabban.

Al termine delle votazioni avvenute per alzata di mano il Pre-

sidente dichiara approvata la proposta a maggioranza con 

268.072.941 azioni a favore su 268.249.020 azioni votanti e 

con 0 azioni contrarie e 176.079 azioni astenute.

Il Presidente mette quindi in votazione la proposta di delibe-

razione sul punto 1.2 all’ordine del giorno relativa alla de-

stinazione dell’utile di esercizio, di cui ha dato lettura il 

notaio Zabban.

Al termine delle votazioni avvenute per alzata di mano il Pre-

sidente dichiara approvata la proposta all’unanimità.

Il Presidente passa quindi alla trattazione del secondo punto 

di parte ordinaria all’ordine del giorno relativo ai seguenti 

punti:

2. nomina del consiglio di amministrazione.

2.1. nomina del consiglio di amministrazione e del presidente, 

previa determinazione del numero dei suoi componenti e della 

durata dell’incarico;

2.2. determinazione del compenso annuale dei componenti il 

consiglio di amministrazione.

Il Presidente propone di procedere alla trattazione congiunta 

dei punti 2.1 e 2.2 e chiede all’assemblea se vi siano opposi-

zioni sul punto, precisando altresì che tali punti saranno vo-

tati separatamente come meglio di seguito precisato.

Nessuno opponendosi, il Presidente dichiara quindi che i punti 

n. 2.1. e 2.2. dell’ordine del giorno verranno trattati con-

giuntamente. 
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Propone inoltre di omettere la lettura della relazione degli 

amministratori relativa al presente secondo punto all’ordine 

del giorno che è stata consegnata ai presenti ed è stata pub-

blicata nel rispetto dei termini di legge.

Nessuno opponendosi, il Presidente invita il notaio Zabban a 

fornire, per conto del Presidente, le informazioni e le dispo-

sizioni statutarie e di legge per la nomina del consiglio di 

amministrazione.

Prende quindi la parola il notaio Zabban, il quale informa gli 

azionisti che la nomina del consiglio di amministrazione è di-

sciplinata dall’art. 12 dello statuto sociale il cui disposto 

è riportato nella citata relazione degli amministratori.

Comunica che entro il termine di legge è stata presentata una 

sola lista da parte del socio Cascades Inc.

Segnala che, unitamente alla lista, per ciascun candidato è 

stato depositato il curriculum vitae contenente l’informativa 

sulle caratteristiche personali e professionali, la dichiara-

zione attestante l’inesistenza di cause di ineleggibilità e 

incompatibilità, unitamente alla dichiarazione di accettazione 

d’incarico nonché la certificazione comprovante il possesso di 

partecipazione azionaria da parte del socio proponente.

Dà atto che la lista presentata dal socio Cascades Inc., cor-

redata della documentazione citata, è stata messa a disposi-

zione del pubblico dal 3 aprile 2017 presso la sede sociale, 

sul sito internet della società nonché diffusa al mercato at-

traverso il sistema SDIR NIS.

Propone infine di non dare lettura della citata documentazio-

ne, salvo che non vi siano dissensi da parte degli azionisti o 

loro delegati intervenuti.

In assenza di opposizioni, riprende la parola il Presidente e 

apre la discussione, riservandosi di rispondere alle eventuali 

domande al termine degli interventi.

Prima di aprire la discussione, al fine di regolare al meglio 

la discussione, il Presidente invita i signori azionisti che 

intendano prendere la parola a comunicare tale loro intenzio-

ne.

Chiede e ottiene la parola il dott. Carlo Mecella, in rappre-

sentanza dell’azionista Cascades Inc., il quale propone 

all’assemblea di fissare in n. 7 i membri del prossimo Consi-

glio di Amministrazione, di nominare consiglieri i primi 7 

candidati della lista presentata e Presidente del prossimo 

consiglio di amministrazione mr. Robert Hall, di fissare in n. 

3 esercizi la durata dell’incarico, ovvero sino 

all’approvazione del bilancio al 31 dicembre 2019, e di attri-

buire al nominando Consiglio di Amministrazione un compenso 

complessivo annuo lordo pari a euro 140.000,00, da corrispon-

dersi pro rata temporis.

Nessuno si oppone.

Riprende la parola il Presidente, il quale invita dunque il 

notaio Zabban a dare lettura della seguente proposta di deli-
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berazione sul secondo punto all’ordine del giorno di parte or-

dinaria, formulata in base a quanto proposto dall’azionista 

Cascades Inc.; il notaio legge quanto segue:

“L’assemblea ordinaria degli azionisti di Reno De Medici 

S.p.A.:

- udita la proposta del socio Cascades Inc.;

- vista la lista dei candidati depositata dal socio Cascades 

Inc.;

DELIBERA

1) di fissare in n. 7 (sette) il numero dei componenti il con-

siglio di amministrazione;

2) di nominare quale membri del consiglio di amministrazione i 

primi sette candidati contenuti nella lista presentata dal so-

cio Cascades Inc., e pertanto i signori:

– Robert Hall;

– Michele Bianchi;

– Gloria Francesca Marino;

– Laura Guazzoni;

– Sara Rizzon;

– Alan Hogg;

– Giulio Antonello;

3) di nominare quale Presidente del Consiglio di Amministra-

zione mr. Robert Hall.

4) di fissare in n. 3 (tre) esercizi, ovvero sino 

all’approvazione del bilancio al 31 (trentuno) dicembre 2019 

(duemiladiciannove), la durata dell’incarico e di attribuire 

al nominando consiglio di amministrazione un compenso comples-

sivo annuo lordo di euro 140.000,00 (centoquarantamila virgola 

zero zero).”

Riprende la parola il Presidente, il quale apre la discussione 

sulla proposta di cui ha dato lettura il notaio Zabban.

Non essendovi interventi, il Presidente mette in votazione la 

proposta di deliberazione di cui ha dato lettura il notaio Za-

bban.

Prima dell’apertura della votazione, il Presidente chiede al 

personale addetto di fornire i dati aggiornati sulle presenze 

e invita gli azionisti presenti o loro delegati a non assen-

tarsi dalla riunione sino a quando non siano terminate le pro-

cedure di votazione.

Non essendo intervenute variazioni rispetto all’ultima rileva-

zione, sono presenti n. 27 azionisti, rappresentanti in pro-

prio e/o per delega n. 268.249.020 azioni pari al 71,053439% 

delle n. 377.531.366 azioni aventi diritto di voto.

Precisa inoltre che si procederà a quattro votazioni separate, 

una per ciascuno dei quattro punti di cui si compone la propo-

sta di deliberazione sul secondo punto all’ordine del giorno, 

di cui ha dato lettura il notaio Zabban; precisamente:

1) di fissare in n. 7 (sette) il numero dei componenti il con-

siglio di amministrazione, per n. 3 (tre) esercizi, ovvero si-
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no all’approvazione del bilancio al 31 (trentuno) dicembre 

2019 (duemiladiciannove);

2) di nominare quale membri del consiglio di amministrazione i 

primi sette candidati contenuti nella lista presentata dal so-

cio Cascades Inc.;

3) di nominare quale Presidente del Consiglio di Amministra-

zione mr. Robert Hall;

4) di attribuire al nominando consiglio di amministrazione un 

compenso complessivo annuo lordo di euro 140.000,00.

Il Presidente mette quindi in votazione la proposta di delibe-

razione sul primo argomento del secondo punto all’ordine del 

giorno (determinazione del numero del consiglio di amministra-

zione e altri argomenti di cui al superiore punto 1), di cui 

ha dato lettura il notaio Zabban.

Al termine delle votazioni avvenute per alzata di mano il Pre-

sidente dichiara approvata la proposta all’unanimità.

Il Presidente mette quindi in votazione la proposta di delibe-

razione sul secondo argomento del secondo punto all’ordine del 

giorno (nomina dei componenti del consiglio di amministrazio-

ne), di cui ha dato lettura il notaio Zabban.

Al termine delle votazioni, avvenute per alzata di mano, il 

Presidente dichiara approvata la proposta all’unanimità.

Il Presidente mette quindi in votazione la proposta di delibe-

razione sul terzo argomento del secondo punto all’ordine del 

giorno (nomina del presidente del consiglio di amministrazio-

ne), di cui ha dato lettura il notaio Zabban.

Al termine delle votazioni, avvenute per alzata di mano, il 

Presidente dichiara approvata la proposta a maggioranza con 

231.897.677 azioni a favore su 268.249.020 azioni votanti e 

con 36.212.983 azioni contrarie e 138.360 azioni astenute.

Il Presidente mette quindi in votazione la proposta di delibe-

razione sul quarto argomento del secondo punto all’ordine del 

giorno (determinazione del compenso del consiglio di ammini-

strazione), di cui ha dato lettura il notaio Zabban.

Al termine delle votazioni avvenute per alzata di mano il Pre-

sidente dichiara approvata la proposta a maggioranza con 

231.880.381 azioni a favore su 268.249.020 azioni votanti e 

con 36.230.278 azioni contrarie e 138.361 azioni astenute.

Il Presidente dichiara quindi, in conclusione, che l’assemblea 

degli azionisti ha quindi deliberato di fissare:

a) in n. 7 il numero dei componenti il consiglio di ammini-

strazione,

b) di nominare quali membri del consiglio i signori:

- Robert Hall;

- Michele Bianchi;

- Gloria Francesca Marino;

- Laura Guazzoni;

- Sara Rizzon;

- Alan Hogg;

- Giulio Antonello;
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c) di nominare presidente del consiglio di amministrazione mr. 

Robert Hall;

d) di fissare in n. 3 esercizi, ovvero sino all’approvazione 

del bilancio al 31 dicembre 2019, la durata dell’incarico;

e) di attribuire al neo nominato consiglio di amministrazione 

un compenso complessivo annuo lordo di euro 140.000,00 da cor-

rispondersi pro rata temporis.

Il Presidente passa quindi alla trattazione del terzo punto 

all’ordine del giorno relativo all’approvazione della Relazio-

ne sulla Remunerazione ex art. 123-ter TUF.

Il Presidente apre la discussione.

Chiede e ottiene la parola il dott. Carlo Mecella, in rappre-

sentanza dell’azionista Cascades Inc., il quale propone di 

omettere la lettura della relazione degli amministratori sulla 

remunerazione ex art. 123-ter TUF in considerazione del fatto 

che il documento è stato messo a disposizione degli azionisti 

nei termini di legge.

Nessuno si oppone.

Non essendovi altri interventi, il Presidente dichiara quindi 

chiusa la discussione.

Invita dunque il notaio Zabban a dare lettura della seguente 

proposta di deliberazione sul terzo punto all’ordine del gior-

no di parte ordinaria.

Il notaio Zabban ricorda che l’articolo 123-ter TUF prevede 

che le società quotate in borsa predispongano una relazione 

sulla remunerazione articolata in due sezioni:

- la prima sezione della relazione è volta a illustrare la po-

litica della società in materia di remunerazione e le procedu-

re utilizzate per l’adozione e l’attuazione di tale politica;

- la seconda sezione della relazione illustra i compensi degli 

organi di amministrazione e di controllo, dei direttori gene-

rali e degli altri dirigenti con responsabilità strategiche.

L’assemblea è chiamata ad esprimere un voto consultivo.

Ricorda inoltre che, come previsto dal regolamento Consob in 

materia di operazioni con parti correlate, così come recepito 

nella procedura interna adottata dalla società, l’approvazione 

della politica di remunerazione da parte dell’assemblea degli 

azionisti esonera la società dall’applicare la suddetta proce-

dura per le operazioni con parti correlate nelle deliberazioni 

in materia di remunerazione degli amministratori e dei diri-

genti con responsabilità strategiche, sempreché queste ultime 

siano coerenti con la politica di remunerazione.

Il notaio Zabban sottopone quindi all’assemblea la seguente 

proposta di deliberazione sul terzo punto all’ordine del gior-

no, conforme a quella contenuta nella relazione degli ammini-

stratori messa a disposizione del pubblico:

“L’assemblea ordinaria degli azionisti di Reno De Medici 

S.p.A.:

- vista la relazione sulla remunerazione ex art. 123-ter TUF,

DELIBERA
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ai sensi dell’art. 123-ter, comma 6, TUF e per ogni altro ef-

fetto di legge, in senso favorevole sui contenuti della sezio-

ne prima della relazione sulla remunerazione.”

Riprende la parola il Presidente, il quale apre la discussione 

sulla proposta di cui ha dato lettura il notaio Zabban.

Non essendovi interventi, il Presidente mette in votazione la 

proposta di deliberazione di cui ha dato lettura il notaio Za-

bban.

Rinnova la richiesta agli intervenuti di dichiarare eventuali 

carenze di legittimazione al voto ai sensi di legge e di sta-

tuto.

Prima dell’apertura della votazione, chiede al personale ad-

detto di fornire i dati aggiornati sulle presenze ed invita

gli azionisti presenti o loro delegati a non assentarsi dalla 

riunione sino a quando non siano terminate le procedure di vo-

tazione. Il Presidente dà atto dell’uscita dell’azionista Nag-

gi successivamente all’ultima rilevazione degli azionisti e 

che pertanto si rende necessario aggiornare il numero degli 

azionisti presenti rispetto a quanto rilevato prima della vo-

tazione del precedente punto all’ordine del giorno.

Sono presenti n. 23 azionisti, rappresentanti in proprio e/o 

per delega n. 259.711.702 azioni pari al 68,792086% delle n. 

377.531.366 azioni aventi diritto di voto.

Il Presidente mette quindi in votazione la proposta di delibe-

razione sul terzo punto all’ordine del giorno, di cui ha dato 

lettura il notaio Zabban.

Al termine delle votazioni avvenute per alzata di mano il Pre-

sidente dichiara approvata la proposta a maggioranza con 

223.697.297 azioni a favore su 259.711.702 azioni votanti e 

con 36.014.404 azioni contrarie e 1 azione astenuta.

Il Presidente passa quindi alla trattazione del quarto punto 

di parte ordinaria all’ordine del giorno relativo 

all’approvazione ai sensi dell’articolo 114-bis del D. Lgs. 

58/1998 del Piano di Stock Grant 2017-2019 concernente 

l’assegnazione gratuita di un numero massimo di n. 2.262.857 

azioni ordinarie della Società a favore del nominando ammini-

stratore delegato della Reno De Medici S.p.A.

Il Presidente apre la trattazione su tale argomento all’ordine 

del giorno.

Chiede e ottiene la parola il dott. Carlo Mecella, in rappre-

sentanza dell’azionista Cascades Inc., il quale propone di 

omettere la lettura della relazione degli amministratori, del 

documento informativo relativo al piano di Stock Grant per gli 

anni 2017-2018-2019, in considerazione del fatto che i docu-

menti sono stati messi a disposizione degli azionisti nei ter-

mini di legge.

Nessuno si oppone.

Non essendovi altri interventi, il Presidente invita dunque il 

notaio Zabban a dare lettura della seguente proposta di deli-
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berazione sul quarto punto all’ordine del giorno di parte or-

dinaria.

Il notaio Zabban sottopone all’assemblea la seguente proposta 

di deliberazione sul presente punto all’ordine del giorno, 

conforme nei suoi contenuti principali a quella contenuta nel-

la relazione degli amministratori messa a disposizione del 

pubblico a far data dal 25 marzo 2017:

“L’assemblea degli azionisti di Reno De Medici S.p.A. riunita 

in sede ordinaria,

- udito e approvato quanto esposto dal consiglio di ammini-

strazione;

- visto il documento informativo illustrativo del piano di 

Stock Grant 2017 2019 messo a disposizione del pubblico ai 

sensi della disciplina applicabile,

DELIBERA

1) di approvare il piano di Stock Grant 2017 - 2019, concer-

nente l’assegnazione in favore del nominando amministratore 

delegato della Reno De Medici S.p.A. del diritto a ricevere 

gratuitamente massime n. 2.262.857 (duemilioniduecentosessan-

taduemilaottocentocinquantasette) azioni ordinarie della so-

cietà, al termine del periodo di performance e subordinatamen-

te al raggiungimento determinati obiettivi di performance pre-

visti per ogni anno ed avente le caratteristiche descritte, in 

dettaglio, nel documento informativo redatto in conformità 

all’art. 84-bis del Regolamento Consob n. 11971/99 in materia 

di emittenti, in attuazione di quanto previsto dell’articolo 

114-bis TUF;

2) di attribuire conseguentemente al consiglio di amministra-

zione tutti i poteri occorrenti alla concreta attuazione del 

predetto piano di Stock Grant 2017 - 2019, da esercitare nel 

rispetto dei criteri applicativi sopra esposti, apportandovi 

ogni eventuale modifica e/o integrazione che risultasse neces-

saria per la realizzazione di quanto deliberato. a tal fine, a 

titolo esemplificativo e non esaustivo, il consiglio di ammi-

nistrazione potrà, sentito il comitato remunerazioni, con fa-

coltà di delega, (i) dare attuazione al piano; (ii) individua-

re nominativamente il beneficiario; (iii) predisporre ed ap-

provare la documentazione connessa all’implementazione del 

piano.”

Riprende quindi la parola il Presidente, il quale apre la di-

scussione sulla proposta di adozione del piano di incentiva-

zione basato su Stock Grant e destinato al nominando ammini-

stratore delegato della Reno De Medici S.p.A. per il periodo 

2017-2018-2019.

Ricorda che le ragioni di adozione del piano sono puntualmente 

illustrate nel documento informativo ex art. 114 TUF e 

dell’art. 84-bis del Regolamento Emittenti messo a disposizio-

ne del pubblico a far data dal 25 marzo 2017.

Invita gli azionisti che intendano prendere la parola a comu-

nicare tale loro intenzione, per consentire di regolare al me-
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glio la discussione.

Non essendovi interventi, il Presidente mette in votazione la 

proposta di deliberazione di cui ha dato lettura il notaio Za-

bban.

Prima dell’apertura della votazione, il Presidente chiede al 

personale addetto di fornire i dati aggiornati sulle presenze 

ed invita gli azionisti presenti o loro delegati a non assen-

tarsi dalla riunione sino a quando non siano terminate le pro-

cedure di votazione.

Sono presenti n. 23 azionisti, rappresentanti in proprio e/o 

per delega n. 259.711.702 azioni pari al 68,792086% delle n. 

377.531.366 azioni aventi diritto di voto.

Il Presidente mette quindi in votazione la proposta di delibe-

razione sul terzo punto all’ordine del giorno, di cui ha dato 

lettura il notaio Zabban.

Al termine delle votazioni avvenute per alzata di mano il Pre-

sidente dichiara approvata la proposta a maggioranza con 

223.711.140 azioni a favore su 259.711.702 azioni votanti e 

con 36.000.561 azioni contrarie e 1 azione astenuta.

Il Presidente passa quindi alla trattazione del quinto punto 

di parte ordinaria all’ordine del giorno relativo 

all’autorizzazione all’alienazione di azioni proprie e modifi-

ca della delibera assunta in data 2 novembre 2015.

Il Presidente apre la trattazione su tale argomento all’ordine 

del giorno.

Chiede e ottiene la parola il dott. Carlo Mecella, in rappre-

sentanza dell’azionista Cascades Inc., il quale propone di 

omettere la lettura della relazione degli amministratori in 

merito alla modifica della delibera assunta in data 2 novembre 

2015 in considerazione del fatto che i documenti sono stati 

messi a disposizione degli azionisti nei termini di legge.

Nessuno si oppone.

Non essendovi altri interventi, il Presidente invita dunque il 

notaio Zabban a dare lettura della seguente proposta di deli-

berazione sul quinto punto all’ordine del giorno di parte or-

dinaria.

Il notaio Zabban sottopone quindi all’assemblea la seguente 

proposta di deliberazione sul presente punto all’ordine del 

giorno, conforme a quella contenuta nella relazione degli am-

ministratori messa a disposizione del pubblico a far data dal 

25 marzo 2017:

“L’assemblea degli azionisti di Reno De Medici S.p.A. riunita 

in sede ordinaria,

- udito e approvato quanto esposto dal consiglio di ammini-

strazione;

- considerata l’approvazione del piano di Stock Grant per il 

triennio 2017-2019;

- vista la delibera assunta in data 2 novembre 2015,

DELIBERA

1) di modificare la deliberazione assunta dall’assemblea ordi-
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naria in data 2 novembre 2015 al fine di autorizzare il consi-

glio di amministrazione all’alienazione delle azioni proprie 

in portafoglio per l’esecuzione del piano di Stock Grant per 

il triennio 2017-2019 a titolo di assegnazione gratuita alle 

condizioni previste dal piano medesimo, fermo e invariato ogni 

altro aspetto della suddetta deliberazione in data 2 novembre 

2015;

2) di conferire al consiglio di amministrazione e per esso al 

presidente e all’amministratore delegato, in via disgiunta tra 

loro, ogni più ampio potere occorrente per dare concreta e in-

tegrale esecuzione alle deliberazioni.”

Riprende la parola il Presidente, il quale apre la discussione 

sulla proposta di modifica della delibera di assunta in data 2 

novembre 2015 al fine di modificare la destinazione delle 

azioni proprie acquistate.

Ricorda che le ragioni di modifica della destinazione delle 

azioni proprie sono puntualmente illustrate nella relazione 

degli amministratori messa a disposizione del pubblico a far 

data dal 25 marzo 2017.

Invita gli azionisti che intendano prendere la parola a comu-

nicare tale loro intenzione, per consentire di regolare al me-

glio la discussione.

Non essendovi interventi, il Presidente mette in votazione la 

proposta di deliberazione di cui ha dato lettura il notaio Za-

bban.

Il Presidente, prima dell’apertura della votazione, chiede al 

personale addetto di fornire i dati aggiornati sulle presenze 

ed invita gli azionisti presenti o loro delegati a non assen-

tarsi dalla riunione sino a quando non siano terminate le pro-

cedure di votazione.

Sono presenti n. 23 azionisti, rappresentanti in proprio e/o 

per delega n. 259.711.702 azioni pari al 68,792086% delle n. 

377.800.994 azioni costituenti il capitale sociale.

Il Presidente mette quindi in votazione la proposta di delibe-

razione sul terzo punto all’ordine del giorno, di cui ha dato 

lettura il notaio Zabban.

Al termine delle votazioni avvenute per alzata di mano il Pre-

sidente dichiara approvata la proposta a maggioranza con 

223.711.140 azioni a favore su 259.711.702 azioni votanti e 

con 36.000.561 azioni contrarie e 1 azione astenuta.

Il Presidente passa quindi alla trattazione del sesto punto 

all’ordine del giorno, nonché unico di parte straordinaria,

relativo alla fusione per incorporazione della R.D.M. Marke-

ting S.r.l. nella Reno De Medici S.p.A.

Chiede e ottiene la parola il dott. Carlo Mecella, in rappre-

sentanza dell’azionista Cascades Inc., il quale propone di 

omettere la lettura della relazione degli amministratori, del 

documento informativo ex art. art. 70, comma 2, del Regolamen-

to Emittenti corredato del progetto di fusione in considera-

zione del fatto che i documenti sono stati messi a disposizio-
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ne degli azionisti nei termini di legge ovvero a partire dal 

17 marzo 2017.

Prende quindi la parola l’azionista D&C Governance S.r.l., il 

quale chiede al Presidente delucidazioni in merito 

all’operazione di fusione all’ordine del giorno.

In risposta, il Presidente conferma che informazioni sulla fu-

sione saranno fornite nel prosieguo della trattazione.

Nessuno si oppone.

Con riferimento al procedimento di fusione, il Presidente di-

chiara quindi:

- che il progetto di fusione è stato approvato dal consiglio 

di amministrazione in data che indica, nel rispetto dell’art. 

2501-septies c.c., depositato presso la sede sociale nella 

stessa data, nonché iscritto presso il registro delle imprese 

di Milano in data 20 marzo 2017;

- che il progetto di fusione è stato altresì iscritto prima 

d’ora nel competente registro delle imprese della società in-

corporanda, la quale ha approvato il progetto medesimo con as-

semblea in data 21 marzo 2017;

- che non ricorre alcuna delle condizioni per l'applicazione 

alla fusione dell'articolo 2501-bis c.c.;

- che le società si avvalgono del bilancio di esercizio al 31 

dicembre 2016 ai sensi e per gli effetti dell’art. 2501-quater

c.c.;

- che dalla data di deposito del progetto di fusione presso la 

sede della società non si sono verificate variazioni salienti 

e rilevanti ai fini della fusione in oggetto, né modifiche ri-

levanti ai cespiti attivi e passivi;

- che non si è fatto luogo alla relazione degli esperti ai 

sensi dell’art. 2501-sexies c.c. sulla congruità del rapporto 

di cambio, come previsto dall’art. 2505-bis, c.c., in quanto 

la società incorporante possiede al cento per cento il capita-

le sociale della società incorporanda;

- che dal deposito del progetto presso la sede sociale, sino 

alla data odierna, sono stati depositati in copia nella sede 

della società, a disposizione del socio, i documenti indicati 

nell’articolo 2501-septies c.c., fatta eccezione per quelli 

alla cui redazione non si è fatto luogo.

Invita quindi il notaio Zabban a dare lettura della proposta 

di delibera contenuta nella relazione degli amministratori.

Prende la parola il notaio Zabban, il quale sottopone

all’assemblea la seguente proposta di deliberazione sul pre-

sente punto all’ordine del giorno, conforme a quella contenuta 

nella relazione degli amministratori:

“L’assemblea degli azionisti di Reno De Medici S.p.A.,

- ritenute le comunicazioni del presidente,

- visto il progetto di fusione;

DELIBERA

1) di addivenire alla fusione per incorporazione nella società 

qui riunita della società:
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“R.D.M. Marketing S.r.l.”, con sede in Milano (MI), viale 

Isonzo n. 25, capitale sociale euro 200.000,00, interamente 

versato, iscritta nel registro delle imprese di Milano, al nu-

mero di iscrizione e codice fiscale 05945190964,

il tutto nei modi, termini e condizioni previsti nel relativo 

progetto allegato al verbale della presente assemblea, che 

viene approvato in ogni sua parte, in forza del quale vengono, 

in particolare, assunte le seguenti deliberazioni:

(a) lo statuto della società incorporante non subirà variazio-

ni in dipendenza della fusione;

(b) in considerazione del fatto che la società incorporante 

“Reno De Medici S.p.A.” detiene la totalità del capitale so-

ciale della società incorporanda “R.D.M. Marketing S.r.l.”, e 

a condizione del permanere di tale presupposto sino all'atto 

di fusione, la fusione verrà realizzata senza aumento di capi-

tale della società incorporante e senza concambio delle parte-

cipazioni di “R.D.M. Marketing S.r.l.”, che verranno intera-

mente annullate;

(c) la fusione avrà efficacia quando sarà stata eseguita 

l’ultima delle iscrizioni prescritte dall’art. 2504 c.c., ov-

vero a partire dal termine successivo stabilito in sede di at-

to di fusione (“data di efficacia”);

(d) le operazioni della società incorporanda saranno imputate 

al bilancio della società incorporante a decorrere dal 1° gen-

naio 2017, ovvero, se successivo, dall’inizio dell’esercizio 

in corso nel momento della data di efficacia, dandosi atto che 

entrambe le società partecipanti alla fusione chiudono i pro-

pri esercizi al 31 dicembre. La stessa data sarà considerata 

data di decorrenza per gli effetti di cui all’articolo 172, 

comma 9, del d.p.r. 22 dicembre 1986 n. 917.

2) di conferire all’organo amministrativo, e per esso disgiun-

tamente a ciascun suo componente, i più ampi poteri per dare 

esecuzione alla deliberata fusione, e quindi stipulare, even-

tualmente anche in via anticipata, osservate le norme di leg-

ge, anche a mezzo di speciali procuratori, e con facoltà di 

contrarre con se stesso quale eventuale rappresentante della 

società incorporanda, il relativo atto di fusione, stabilendo-

ne condizioni, modalità e clausole, determinando in esso la 

decorrenza degli effetti della fusione stessa nei limiti con-

sentiti dalla legge ed in conformità all'approvato progetto di 

fusione, consentendo volture e trascrizioni eventualmente ne-

cessarie in relazione ai cespiti e comunque alle voci patrimo-

niali attive e passive comprese nel patrimonio della società 

incorporanda, nonché ad apportare al presente verbale ed allo 

statuto allegato al progetto di fusione tutte le modifiche od 

integrazioni eventualmente richieste ai fini dell’iscrizione 

nel registro delle imprese e/o dall’autorità di vigilanza”.

Riprende la parola il Presidente e apre la discussione sulla 

proposta di fusione per incorporazione della R.D.M. Marketing 

S.r.l. nella Reno De Medici S.p.A.
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Precisa che le ragioni che giustificano la presente proposta 

di fusione sono dettagliatamente descritte sia nella relazione 

degli amministratori sia nel documento informativo redatto ai 

sensi dell’art. 70, comma 2, del Regolamento Emittenti, corre-

dato altresì dal progetto di fusione.

A tal riguardo, il Presidente precisa che, come già menziona-

to, nel corso dell’anno passato è stata completata 

l’acquisizione della cartiera di La Rochelle da parte di Reno 

De Medici S.p.A. da Cascades: conseguentemente, la R.D.M. Mar-

keting – che era la commerciale delle due società in Europa –

termina di avere valore strategico e per questa ragione si in-

tende ora fonderla nella Reno De Medici S.p.A.

Invita gli azionisti che intendano prendere la parola a comu-

nicare tale loro intenzione, per consentire di regolare al me-

glio la discussione.

Non essendovi interventi, il Presidente mette in votazione la 

proposta di deliberazione di cui ha dato lettura il notaio Za-

bban.

Rinnova inoltre la richiesta agli intervenuti di dichiarare 

eventuali carenze di legittimazione al voto ai sensi di legge 

e di statuto.

Prima dell’apertura della votazione, chiede al personale ad-

detto di fornire i dati aggiornati sulle presenze ed invita

gli azionisti presenti o loro delegati a non assentarsi dalla 

riunione sino a quando non siano terminate le procedure di vo-

tazione.

Sono presenti n. 23 azionisti, rappresentanti in proprio e/o 

per delega n. 259.711.702 azioni pari al 68,792086% delle n. 

377.531.366 azioni aventi diritto di voto.

Il Presidente mette quindi in votazione la proposta di delibe-

razione sul terzo punto all’ordine del giorno, di cui ha dato 

lettura il notaio Zabban.

Al termine delle votazioni avvenute per alzata di mano il Pre-

sidente dichiara approvata la proposta all’unanimità.

*.*.*.*.*

Null’altro essendovi da deliberare e nessuno chiedendo ulte-

riormente la parola, il Presidente dichiara chiusa la riunione 

alle ore 11,22.

*.*.*.*.*

Si allegano al presente atto i seguenti documenti:

- sotto la lettera “A”, in unico documento, elenco presenze e 

risultati delle votazioni;

- sotto la lettera “B”, la lista contenente le n. 34 risposte

elaborate dalla società in risposta alle domande formulate da

parte dell’azionista D&C Governance S.r.l. ai sensi dell’art. 

127-ter TUF;

- sotto la lettera “C”, copia della Relazione illustrativa del 

Consiglio di Amministrazione sui punti nn. 1 (Bilancio di 

esercizio al31 dicembre 2016), 2 (Nomina del Consiglio di Am-

ministrazione), 3 (Relazione sulla Remunerazione ex art. 123-
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ter TUF), 4 (Approvazione del Piano di Stock Grant per il 

triennio 2017-2018-2019) e 5 (Autorizzazione all’alienazione 

di azioni proprie: Modifica della Delibera assunta in data 2 

novembre 2015) di parte ordinaria e sull’unico punto di parte 

straordinaria (Proposta di Fusione per incorporazione della 

R.D.M. Marketing S.r.l. nella Reno De Medici S.p.A.) 

all’ordine del giorno dell’Assemblea convocata per i giorni 27 

aprile e 28 aprile, redatta ai sensi dell’art. 125-ter TUF e 

dell’art. 72 del Regolamento Emittenti, presa dal sito inter-

net della società;

- sotto la lettera “D”, copia della Relazione sulla Remunera-

zione redatta ex art. 123-ter TUF, con riferimento al punto n. 

3 (Relazione sulla Remunerazione ex art. 123-ter TUF)

all’ordine del giorno, presa dal sito internet della società;

- sotto la lettera “E”, copia della Relazione illustrativa del 

Consiglio di Amministrazione della società sulla fusione per 

incorporazione, redatta in conformità all’art. 70, comma 2, 

del Regolamento Emittenti, comprensiva di copia del relativo 

progetto di fusione, presa dal sito internet della società.

*.*.*.*.*

Io notaio do atto delle generalità dei membri del nuovo consi-

glio di amministrazione, quali fornitemi dalla società, come 

segue:

-- Robert Hall, nato a Sherbrooke (Canada) il giorno 21 marzo 

1957, codice fiscale HLL RRT 57C21 Z401H, cittadino canadese;

-- Michele Bianchi, nato a Lucca (LU) il giorno 21 ottobre 

1971, codice fiscale BNC MHL 71R21 E715R, cittadino italiano;

-- Gloria Francesca Marino, nata a Milano (MI) il giorno 4 

maggio 1968, codice fiscale MRN GRF 68E44 F205M, cittadina 

italiana;

-- Laura Guazzoni, nata a Milano (MI) il giorno 21 aprile 

1965, codice fiscale GZZ LRA 65D61 F205I, cittadina italiana;

-- Sara Rizzon, nata a Gallarate (VA) il giorno 9 gennaio 

1981, codice fiscale RZZ SRA 81A49 D869V, cittadina italiana;

-- Allan Hogg, nato a Quebec City (Canada) il giorno 12 set-

tembre 1966, codice fiscale HGG LLN 66P12 Z401A, cittadino ca-

nadese;

-- Giulio Antonello, nato a Bari (BA) il giorno 12 aprile 

1968, codice fiscale NTN GLI 68D12 A662J, cittadino italiano,

tutti domiciliati presso la sede della società.

Il

presente verbale viene da me notaio sottoscritto alle ore 16 e 

15 di questo giorno dodici maggio duemiladiciassette.

Scritto

con sistema elettronico da persona di mia fiducia e da me no-

taio completato a mano, consta il presente atto di ventisei 

mezzi fogli scritti sulla prima facciata per totali ven-

tisei pagine, quindi, fin qui.

Firmato Filippo Zabban
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[X]   In bollo: con assolvimento dell'imposta mediante Modello Unico Informatico (M.U.I.).

[  ] In bollo: con  assolvimento dell'imposta  in modo virtuale, in base ad Autorizzazione 

dell’Agenzia delle Entrate di Milano in data 9 febbraio 2007 n. 9836/2007.       

[  ] In carta libera: per  gli usi  consentiti dalla legge ovvero in quanto esente ai sensi di 

legge.

COPIA CONFORME

[X]   Copia su supporto informatico,  il testo di cui alle precedenti pagine numerate è

conforme all’originale cartaceo, ai sensi dell’art. 22  d.lgs. 82/2005, da trasmettere
con  modalità  telematica  per  gli  usi  previsti dalla legge.
Milano, data dell’apposizione della firma digitale.           

[  ]   Copia cartacea: la copia di cui alle precedenti pagine numerate è conforme all’origi-

nale, munito delle prescritte sottoscrizioni.              
Milano, data apposta in calce


